

El cantante Juan Manuel Escamilla amenizó la fiesta.

Los mayores celebran San Valentín en el Centro Cívico El Molino

Vva. de la Cañada, 13 de feb.2017.- El [Ayuntamiento](#) organizó para los mayores del municipio una nueva edición de la Fiesta de San Valentín. El cantante Juan Manuel Escamilla fue el encargado de amenizar la celebración en la que participaron más de un centenar de personas.

En la fiesta, celebrada en el C.C. El Molino, estuvieron presentes la concejala de Mayores, Cristina Hernández, y el concejal de Cultura, Jesús Fernando Agudo Sánchez.